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Aos cinco djas do me§ de Fevereiro do ano de dois mil e vinte, as dez horas, reuniram-
se, na gala de reuni6e§ da AGERST, situada na Rua Gel. Oscar Rafael Jost, n°  1551,
Sala  111,  Bairro  Centre.  nesta  cidade  de  Santa  Cruz  do  Sul/RS,  os  integrantes  do
Conselho   Diretor   da   Agencia   Reguladora   de   Serviaps   Pdblicos   Delegados   do
Municipio  de  Santa  Cruz  do  Sul,  estando  presentes  os  Conselheiros Titulares Auro
Jorge   Schilling,    Presidente;    Miriam   Cristina   Lau,   Vlce-presidente;    Ernani   Baier,
Conselheiro  Tesoureiro;  os  Conselheiros  Suplentes  Fabio  Roberto Azevedo  e  Jorge
Luiz   Rodrigues   Marques;   o   Fiscal   Claudiomiro   de   Oliveira   Flares;   o   Procurador
Jeifersen .Zanette; a Dirctora-Geral Marindia fassinari e a Secretalfa-Geral Maria. da
Grape Freitas de Barros, onde foram tratados os seguintes assuntos: foi aprovada, por
unanimidade, a Ata 4/2020; em relagao a audiencia convocada pelo Dr.  Erico Barin, a
realizar-se em seis de Fevereiro pr6ximo, o Conselheiro Ernani lembrou que enviou e-
mail,    com    o    Oficio    REOE-0009/2020,    da    CORSAN,    sobre   apresentaeao    do
Gronegrarma de chras, para a SEMASS, ass cuidades da Coordenadora idcia, pare
analise e posicionamento, cuja resposta deveria ter sido dada ate a data de o.ntem; de
qualquer   forma,   o   Dr.   Jefferson   elaborafa   uma   minuta   do   documento   a   ser
apresentado em reunjao, de acordo com a solicitacao do Sr, Promotor; o Dr. Jefferson
recomendou  o  encaminhamento  do  assunto  Aditivos  ao  CP  269,  aos  6rgaos  de
•ed#de; S Pfoouradef informou que fo*am minLitedes es Autos de ]flf+ap5o € foram
expedido§ quatro Termos de Notificaeao, a CORSAN, par nao conformidades, com urn
prazo de quinze dias,  para Defesa  Pievia;  a Presidente Auro atualizou os  presentes
sabre  o  andamento  da  reforma  da  sala duzentos e  cinco,  cedida  pela  Prefeitura,  a
AGEF=ST,  que  esfa  em  fase  de  elaboraeao  de  contrato,  pelo  Dr.  Jefferson  e  cujos
custos foraffl  aprovades, per +=flanimidade; a Censelhefro Emari corm±ricou qi±e,  a
respeito  da  sabra  financeira  do  ano  de  dois  mil  e  dezenove,  sera  solicitado  ao
Executive  Municipal,  autorizacao  pare  que  seja feita  suplementacao  da  mesrria,  no
orcamento da Agencia; a Conselheira Miriam fez urn resumo da reuniao de prestaeao
de  contas  do  FMGC,  ocorrida  na  SEMASS,  onde foi  dito  que a  CORSAN  nao  esta
remutterande a edde financeiro do fflRE g±o per eta; nesta reunifo tawhrfu
foi  falado  nos  projetos  em  que  sac  investidos  os  valores  tais  como  o  Hidrovida,  o
Complexo   Lago   Dourado,   entre   outros;   o   Sr,   Epstein,   da   CORSAN,   enviafa   o
cronograma,  discriminado,  das obras de esgoto,  em andamento; foi  recebido convite
de urn grupo de Agenctas Reguladoras para uma reuniao,  no dia treze de Fevereiro,
em  Canoes,  pare  apreseutaE5o  de  Proposta  de  Procedimenfos  de  CoTitabffldade
Regulat6ria para Agencias Reguladoras Municipais e lntermunicipais de Saneamento,
na  qual  se fafao  presentes  a  Presidente Aura  e o  Conselheiro-Tesoureiro  Emani;  a
Conselheiro Ernani solicitou a Diretora Marindia que fapa uma consulta junta a ABAR,
sobre  filieao  da AGERST  ao  6rgao;  foi  aprovada,  per  unanimidade,  a  aquisicao  de
a-ilas Tinflas ieief6-nicas,  sendo uma anal6gica e outfa cel'ular,  alem de sinai  de Wi-fi,
para a Agencia, visto que have fa urn reestruturaeao na central telefonica das SEPOG
e  SEE;  o  Conselheiro  Ernani  convocafa  uma  reuniao  com  o  Presidente Auro  e  o
Procurador Jefferson, para analisar o Processo 2019/59, que trata dos Aditivos ao CP
269; em relaeao ao Processo 2019/44, sobre os rendimentos da CORSAN, a Parecer
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esfa com o gestor do contrato, para posicionamento e a questao do subsidio, e objetQ
de  analise  pela  PGM;  a  Conselheiro  Ernani  informou  que  elaborafa  urn  relat6rio
preliminar sobre o Plano de Contingencia, da CORSAN,  para apresentar na audi6ncia
com  a   Promotor  Erico  Barin,   quando  vai  sugerir  que  seja  feita   uma  F3esolugao
regulamentando compensagao, ao usuario, nos casos de falta de agua em decortencja
da falta de energia el6trica; sera solicitado, novamente, a SETSU, que informe a name
do fiscal do contrato do transporte coletivo urbano, firmado entre a Prefeitura e o TCS;
o    Procurador    Jefferson    explanou    sua    contestagao    a    agao    movida    pelo
SINDIURBANOS contra a AGERST. Municipio e TCS, tendo como objeto a inclusao do
impacto do vale-alimentaeao no calculo tarifario, entre outros, alegando a ilegitimidade
da AGEF3ST, coma parte reclamada. Nada majs havendo a constar, eu Maria da Grape
Freitas de Barro§, Secrefaria-Geral, lavrei a presente ata, que vai assinada par mim e
pelo Presidente.
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